

Ldº S. Pio: anteayer recibí una carta de Portero, que me decía la enfermedad de galgo. Me ocurría que estaba grave y que V. Santos abriga serios temores sobre la marcha de la enfermedad. Este, es el motivo de esta carta, enterarme como marcha la cosa. Supongo que bien podría contármelo aunque solo sean 2 renglones; a él le habría escrito pero ignoro su dirección.

Además tengo planeado un rápido viaje a España y quiero escribirle por si quiere Vd. alguna cosa de Berlín o París. Siendo salir el 21, y debo estar muivamente en Berlín, el 1 de marzo, ya que estando todo el mes de marzo Ph. Endemann fuera de Berlín, quiere que me encargue del laboratorio.

Supongo que recibiría Vd. mi parada, que era un poco tristona, pero yo estaba un poco decepcionado. Hoy la cosa ya se va aclarando y aunque es muy probable que dicho trabajo no lo pido publique, tengo otras cosas entre manos (cultivos en corriente líquida, y rumores por alimentación) que me interesan enormemente.

Además, Frau Ropior está muy contenta de mí y me ha hecho proposiciones monetarias para que siga a su lado, como asistente (no oficial ya que están prohibidos a los extranjeros) pero recibiendo una cierta cantidad mensual (coco 100 marcos) con lo que me ayudaría a vivir, ya que la pensión de la Junta, por el cambio tan bajo no es suficiente para vivir. Esto lo hablaré con Vd. personalmente en ea, cuando nos veamos.

Ya sé que Portero ha cultivado la microglia

lo que es un gran éxito; otro triunfo de la Grande Río Negro!
Felicitemos a todos.

Deseo a S. Abelardo haya mejorado y apresuro con
impaciencia noticias de en estados.

Un fuerte abrazo de su siempre
discípulo

Soubat

Moy 10-11-30.

Rakkostras. 80, III. Bei Frau Lange Rohloff.
Berlin W.